

ひろせ ひDASH!村 だより

プロジェクト

福山市立広瀬小学校

2020年(令和2年)

9月 8日

PROJECT 11

➡ 学んだことを生かす！つなげて考える！ ➡

先週は月・木曜日の5校時がDASH!村でした。各グループの活動の様子を掲載していますが、どのグループも課題に向けて考え、いろいろなアプローチをしながら活動しています。池グループですが、掘っている池の形を見直すことになりました。



た。ブルーシートを広げて巻き尺で正確な長さを測り長方形に変更しました。今の形を生かして縦2m横3mの大きさに決めました。「だったら、巻き尺を10m出して角を持てばいいよな。」と高学年。「え、どういうこと?」と低学年。「2m3m2m3mだから合わせて10m,そこを持って長方形を作ればいいんよ。」と答える高学年。実際に現場で杭を立てて長さを正確に測りました。近くで見る低学年。こうすることで、池の形がはっきりと見えてきました。学んだことを使って考える。こうして学びが深まるのだなと思いました。

➡ みなさんに支えられて ➡



前号でプレハブからたくさんのお物を運び出したことを紹介しました。そして、児童がグループの課題に向けて必要な物を選び、活動へ向けて取組んでいます。その後、保護者の方や北部ブロックの技術員の方々が、不要な物を片付けてくださいました。学校でも、トラックを借りて廃棄として運びましたが、量が多くて困っていました。こうしたことから子ども達の学びが支えられていると感じています。暑い中、子ども達のためにありがとうございました。